

〒522-8511 滋賀県彦根市西今町1番地

2022年1月21日

# 令和 3 年度地産地消等優良活動表彰 「近畿農政局長賞」を受賞

~平和学ファームの地産地消の取り組みが評価されました~



近畿農政局長 大坪正人様

㈱平和堂 代表取締役社長執行役員 平松正嗣

株式会社平和堂(滋賀県彦根市、代表取締役社長執行役員:平松正嗣、以下「平和堂」)は、 「令和3年度 地産地消等優良活動表彰 近畿農政局長賞」を受賞しましたので、お知らせいたしま す。

「地産地消等優良活動表彰」は、農林水産省が主催する地産地消及び国産農林水産物や食品の 消費拡大の取り組みを表彰するものです。平和堂ファームでは、農協や地元生産農家と協力して規格 外で市場に出回らないいちごを使い、平和堂おすすめブランド「E-WA!滋賀県産いちごのチューハイ」を 生産するなど、地域農業活性化の取り組みを進めています。農産物の新しい付加価値の創出や地産 地消の推進、食品ロス削減など広く地域農業の活性化に貢献している点が評価され、令和3年度の 優良な活動団体として「近畿農政局長賞」を受賞しました。

## <表彰式>

- 1. 日時 2022年1月21日(金)9時より
- 2. 会場 近畿農政局

# <平和堂ファームについて>

平和堂は、滋賀県の経済の中心の一つであり、重要な産業である農業が抱える様々な課題をクリアしながら持続可能な農業を実現することを目指し、2020 年 8 月、滋賀県野洲市に「平和堂ファーム」を開場しました。平和堂ファームでは、滋賀県内で需要の高い、いちご、ミニトマト、小かぶを栽培し、県内の一部平和堂店舗で販売を実施するほか、規格外の農産物を加工して販売する取り組みなどを実施しています。

## <参考資料>

平和堂地域共創プロジェクト アグリ事業「平和堂ファーム」 開場のお知らせ https://www.heiwado.jp/news/2020/1008\_farm.html

平和堂こだわりブランド「E-WA!」 滋賀県産いちごのチューハイ https://www.heiwado.jp/news/2021/1215\_ewa.html



平和堂こだわりブランド「E-WA!」 滋賀県産いちごのチューハイ

#### <注意事項>

- ・当リリースに記載されている内容は、全てリリース時点での情報に基づきます。
- ・当リリースに使用しているパース、イラスト、写真、ロゴ、サイン、地図等はイメージですので、実際とは 異なる場合があります。
- ・都合により予告なく内容やスケジュールを変更する場合がありますので、予めご了承ください。

以上